



Designan a Gabriel Calderón como nuevo dirigente del Movimiento Territorial del PRI en Yucatán

Para contribuir a la renovación integral del PRI en el estado, fue designado Gabriel Calderón Baeza como nuevo dirigente estatal de Movimiento Territorial (MT) por Rubén Moreira coordinador de los diputados PRI en el Congreso de la Unión y Erubiel Alonso Que dirigente nacional de la agrupación emetista y diputado federal.

Gaspar Quintal Parra presidente estatal del PRI, afirmó que este nombramiento es en reconocimiento a la trayectoria priista de Calderón Baeza y que su formación política fue precisamente en la agrupación juvenil emetista, la que conoce muy bien.

“Estamos seguros que Gabriel Calderón realizará muy buen trabajo para contribuir a fortalecer los valores de MT ya como dirigente estatal y por supuesto contará con todo el apoyo del priismo yucateco”, dijo Quintal Parra.

Por su parte Gabriel Calderón agradeció la oportunidad brindada y dispuesto a contribuir a favor del Revolucionario Institucional.

<https://www.mipuntodevista.com.mx/designan-a-gabriel-calderon-como-nuevo-dirigente-del-movimiento-territorial-del-pri-en-yucatan/>